

2020年4月8日

お客様各位

新型コロナウイルス対策に関する弊社の取り組みについて

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

2020年4月7日（火）に政府より発令されました緊急事態宣言を受けまして弊社の現時点での取り組みを下記に報告申し上げます。お客様へはご不便をおかけする可能性もございますが引き続き安定供給に努めて参りますので、弊社製品をご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

記**■ アテクトについて**

2020年4月8日（水）時点で弊社生産工場は通常通りの稼働を続けております。現在弊社内にて新型コロナウイルスに感染者もしくは感染者と疑わしき状況は確認されておられません。

■ 出荷状況について

本日時点で集荷及び配送に関しましては遅延を含めまして配送に障害となる情報はありません。本件におきましては状況に変化が生じた際にはホームページ上で速やかに報告するように致します。

■ 社内取り組みについて

弊社は製造メーカーであることから完全な在宅勤務は困難な状況です。コールセンター及び受注センターにおきましては密な接触を避けるために従業員の半数を在宅勤務とし感染防止に努めて参ります。半数を在宅勤務にすることによりお問合せなどの対応が若干ではございますが遅延する可能性が今後発生することがあります。

以上